

## L'amour impossible ? Réagissez !! - 1/1

**On parle d'amour impossible (age, famille, etc...) Mais qu'est ce que c'est vraiment ? Ici je vous explique et vous donne mon point de vue sur vos problèmes...**

Depuis quelques temps on parle d'un problème sur le forum, et j'ai pensé que je pouvais écrire un article pour pouvoir rendre tout ceci plus clair.

- Le plus courant est lorsque l'on aime une personne que l'on ne connaît pas, il est difficile de l'aborder et de lui parler ; on pense tout de suite à courage, volonté.

- Ensuite c'est lorsque l'on connaît la personne mais on n'ose pas lui avouer et on fait mine de rien entre déception (lorsque cette personne va vers d'autres) et mensonge (ne pas lui dire la vérité).

Mais je veux vous parler d'un problème plus grave, l'inceste en quelques sortes.

Il arrive souvent que l'on tombe amoureux d'une personne de la famille et c'est bien connu on ne maîtrise ni l'amour, ni la passion ni l'attirance. En général dans ces cas-là c'est plutôt sexuel en tout premier lieu.

Mais la véritable question est de savoir ce que pensent les gens, comment ils vont réagir, les parents, la famille et la société elle-même. On ne peut pas parler ouvertement de ce problème car on a peur du regard des autres.

Que peut-t-on y faire ? A chacun sa solution...

- Arrêter et se dire que ça restera seulement dans vos rêves et que de toute manière au fur et à mesure de temps cette liaison secrète serait rendue public ou apprise. De plus, le temps passe et on s'attache à cette personne (cousin, cousine le part du temps...). Mais on ne pourra jamais espérer grand chose et on court derrière un amour impossible.

Ensuite il sera plus et de plus en plus difficile de l'arrêter.

- Prendre l'excuse de l'adolescence et découvrir des plaisirs sans jamais aller plus loin que ça (purement sexuel mais pour une durée très limitée). On peut toujours chercher un partenaire à côté et stopper la liaison "inceste" après la rencontre avec ce dernier (partenaire).

Mais c'est compliqué car ce qui importe c'est ce qui se passe dans la tête ! Donc il faut en parler avec la cousine\cousin ou autre ou anonymement dans des forums.

Mais sachez qu'il vaut mieux tenir cette liaison secrète car vous risquez d'être très mal vu.

Voilà, et bonne chance à tous et à toutes !